



**¿COMO
REZABAN
LOS PROFETAS
ABRAHAM,
MOISÉS,
JESÚS Y
MUHAMMAD,
la paz sea sobre ellos.?**

¿COMO REZABAN LOS PROFETAS ABRAHAM, MOISÉS, JESÚS Y MUHAMMAD, la paz sea sobre ellos.?

Ahmad Deedat, el gran erudito musulmán, de visita un día en Jeddá, Arabia Saudita, contó una de las experiencias de su vida. Dijo que una vez acompañó a un grupo de cristianos y judíos para visitar una mezquita en Durban, en Sudáfrica. Cuando entraron en la mezquita, **Ahmed Deedat** no sólo se quitó los zapatos sino que pidió a sus acompañantes que hicieran lo mismo, y así lo hicieron ellos también.

Deedat les preguntó entonces que si sabían la razón por la que se quitaban los zapatos y ellos replicaron: No. **Deedat** explicó que cuando Moisés estaba en el Monte Sinaí, Dios le habló diciendo:

"No te acerques acá, prosiguió el Señor. Quítate el calzado de los pies, porque la tierra que pisas es santa " (Éxodo 3:5)

Mientras el grupo se sentaba en un banco a observar, **Deedat** se excusó para hacer la ablución. Tras hacerla, de nuevo fue al grupo y les explicó: Esto no solo es algo muy higiénico, ya que se hace cinco veces al día al menos, sino que tiene un referente histórico. Y les citó:

Y Moisés y Aarón y los hijos de este lavaron sus manos y pies al entrar en el Tabernáculo de la alianza y llegarse al altar, conforme lo había mandado el Señor a Moisés. (Éxodo 40: 31-32)

Después de la oración ritual **Deedat** se dirigió de nuevo al grupo que estaban ahora ocupados observando a los musulmanes hacer sus oraciones voluntarias. Les mostró las distintas posturas de la misma, siendo la más llamativa la de la postración. **Deedat** dijo, hablando de las postraciones, que es así como todos los profetas habían rezado, y constató lo dicho citando:

Postróse Abram sobre su rostro . (Génesis 17:3)

Abraham se postró sobre su rostro. (Génesis 17:17)

Moisés y Aarón separándose de la gente y entrando en el Tabernáculo de la alianza, se postraron contra el suelo y clamaron al Señor.. (Números 20:6)

Postróse Josué en tierra sobre su rostro y , adorando a Dios, dijo: ¿Qué es lo que ordena mi Señor a su siervo? (Josué 5:15)

Y (Jesús) adelantándose algunos pasos se postró en tierra caído sobre su rostro, orando... (Mateo 26:39)

Deedat les dijo al grupo que ellos sabían de qué manera adoraban los cristianos y los judíos muy bien, y que ahora también habían visto como rezan los musulmanes.

Deedat entonces, cortésmente, les preguntó: ¿Qué forma de adoración es más cristiana? El grupo de cristianos y judíos fueron unánimes en contestar: "Ciertamente la manera de adoración de los musulmanes es mas cristiana que la de otros."



Muchos cristianos retornados al Islam hoy en día testifican que ahora son mejores "cristianos". La palabra cristiano no significa otra cosa que seguidor de Cristo. ¿Cómo es que estos nuevos musulmanes dicen que son ahora más fieles seguidores de Cristo?

Pensemos sobre esto con lógica y examinando lo que la Biblia dice sobre Jesús. Por ejemplo, si leemos los evangelios encontraremos pasajes en los que Jesús rezó postrando su rostro en el suelo, que saludaba a sus compañeros creyentes con saludos de paz, y que ayunaba largos periodos de tiempo.

Muchos que eran cristianos reconocen que eran musulmanes en todo el sentido de la palabra antes de descubrir la confirmación de sus creencias naturales dentro del texto del **Noble Corán** revelado al último profeta, Muhammad (la paz sea sobre él)

¡Oh creyentes! Inclinaos y postraos (en oración), adorad a vuestro Señor y haced el bien para que así prosperéis. (Noble Corán: 22, 7)

Uno puede ver que la disposición humana hacia el monoteísmo es inseparable de la naturaleza humana.

Hoy en día, algunos de los que dicen seguir el camino de Jesús, de Abraham y de Moisés (la Paz sea con ellos) se han desviado del mismo, y en el caso del Cristianismo, se han equivocado creando toda una creencia acerca del Profeta Jesús, haciendo de él algo que nunca dijo ser.

Pregúntese entonces: ¿quién sigue realmente el ejemplo de Jesús hoy? Como ya sabrá, los musulmanes rezan en humildad postrando su frente sobre el suelo al menos cinco veces al día.

Los musulmanes siguen la religión de Jesús, la fe de la que habló y que practicó. Los musulmanes adoran al mismo Dios que adoró Jesús, al mismo Dios que adoraron Abraham, Moisés y Muhammad, la paz sea sobre ellos. Los musulmanes se saludan con el saludo de "**La Paz sea sobre vosotros**" y además, al igual que Jesús ayunó durante 40 días en el desierto, los musulmanes ayunan todo un mes durante el mes de Ramadán.

Seamos pues humildes y recemos como todos estos profetas.

Le invitamos a descargarse el folleto sobre la Oración (Salaah) de nuestro sitio en internet:

www.islamic-invitation.com